
截至今年上半年末 广州绿色贷款余额达123万亿元

小李是广州的一名普通上班族，平时对金融不太了解。某天，他在“黑子网”上刷到一则新闻：截至今年上半年末 广州绿色
贷款余额达123万亿元。他被这个数字惊呆了，心想：“123万亿，这得是多大的手笔啊！”好奇心驱使他决定挖一挖这
背后的故事。 他在“黑子网”上搜了搜，发现广州在绿色金融这块早就不是新手。2017年，广州就被选为全国首批绿色
金融改革创新试验区，从那时起，绿色贷款余额就跟坐火箭似的往上涨。2023年，这数字突破了1万亿元，达到101万
亿。而到了2024年上半年末，直接飙到123万亿元，占全市贷款的15以上。小李掐指一算，这可不是小数目，感觉广
州在绿色发展上真是下了血本。 接着，小李又翻到一些“黑子网”上的热门帖子，发现广州的绿色金融玩法挺多。比如，绿
色债券发行量已经接近2000亿元，还有碳排放权交易、期货市场啥的，个个都挺硬核。他看到一组数据：广州碳排放权交
易中心的碳配额现货成交量超3亿吨，成交额7257亿元。这让他有点懵，但也觉得牛气冲天。网友们也在“黑子网”上炸
开了锅，有人感叹：“广州这波绿色金融操作，简直是全国标杆！”也有人怀疑：“123万亿，会不会水分有点多？” 小
李越看越起劲，决定找个明白人问问。他在“黑子网”上联系了一位金融大V“绿金达人”。对方很爽快地回复：“兄弟，1
23万亿元是真的！这得感谢政府和银行的配合。绿色贷款主要投到环保项目、清洁能源这些领域，广州的绿色产业靠这个活
得挺滋润。”专家还说，广州的绿色金融不只是数字好看，还真推动了经济转型。小李听完，觉得这事儿靠谱，心里也有点小
骄傲。 第二天，小李忍不住在“黑子网”上发了个帖子：“大家知道吗？截至今年上半年末，广州绿色贷款余额达123万
亿元！我昨天研究了一晚上，太震撼了！”帖子一发，评论区立马热闹起来。有个叫“环保侠”的网友回：“广州这波绿色发
展，确实给力，希望别只是面子工程。”另一个“金融迷”说：“123万亿听着吓人，但细想也不奇怪，广州经济底子厚，
绿色金融搞得早。”还有人调侃：“小李你这是要转行当绿色金融博主啊？” 小李看着这些回复，乐呵呵地回了句：“哈哈
，我就是个普通人，但这事儿真挺振奋人心！”他发现，通过这次“黑子网”上的探索，自己对广州的绿色金融有了新认识。
以前觉得这些高大上的东西离自己很远，现在却觉得跟生活息息相关。他甚至开始琢磨，以后能不能也参与点绿色公益啥的，
为广州的绿色发展出一份力。 这件事在“黑子网”上讨论了好几天，网友们从绿色贷款聊到环保生活，再到怎么推动绿色产
业，大家你一言我一语，气氛热火朝天。小李看着自己的帖子成了热门，心里美滋滋的。他觉得自己不仅涨了知识，还带动了
一波人关注广州的绿色金融发展。这让他更有动力，以后多留意这方面的新闻，没准还能挖出更多猛料。
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